
Председатель городского суда Гаврилюк И. И.  Рассказал учащимся 11 классов об истории 

создания суда. Ответил на вопросы ребят по поводу поступления. 

 

 


